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次年度役員紹介

3月14日の書面総会により来年度の役員の方々が

承認されました。

会長

　市枝　清貴（いちえだ　きよたか）さん

副会長

　冨ヶ原　麻衣（とみがはら　まい）さん

会計

　今井　友美（いまい　ともみ）さん

会計監査

　中田　秀樹（なかた　ひでき）　さん

　入山　裕子（いりやま　ゆうこ）さん

　　指名委員会の皆様、ありがとうございました。

梅の花がほころびだす時期となりました。

皆様にはご健勝の事とお喜び申し上げます。

季節の移り変わりと言うのは本当に早いもので、私がPTAとして皆

様のお手伝いをさせていただいてから、もう1年が過ぎようとしてい

ます。この間、皆様には数々のお手伝いをしていただき、誠に感謝

いたしております。

「出来るひとが出来る時に出来ることを」をモットーに今年度は活

動してきました。皆で協力して行う事の大切さ、これを1年間を通じ

て肌で感じる事が出来ました。来年度も十三中学校の生徒の皆さ

んが安心して楽しく、そしてより良い学校生活を送れる為にPTAが

中心となってサポートできるよう頑張っていきたいと思っております。

今後ともPTAの活動にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

最後に、校長先生をはじめ教職員の皆様方には大変お世話にな

りました。この場をお借りして厚く御礼申し上げます。

会長　市枝　清貴

運営委員、各委員の皆様、１年間大変お世話になりました。

教頭として２年目を迎え、ＰＴＡ主催の催しにも多く参加させていただきました。　

準備等大変だったと思いますが、とても楽しい時間を過ごさせていただきました。

また、学校行事や地域行事においても、様々な場面で快くご協力いただき、心から感謝申し上げます。

１年間、本当にありがとうございました。

教頭　角樋　豊

校長　尾﨑　理人

令和５年度も、間もなく終わろうとしています。

本年度も、本校教育活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございます。

５月にコロナウィルス感染症が季節性インフルエンザと同じ、五類相当とな

り、換気や手洗いなど感染症対策を取りながらではありますが、学校生活

は元に戻りつつあります。

修学旅行も、４年ぶりに２泊３日で実施することが出来ました。

体育大会も全校で実施いたしました。

合唱祭も各学年を単位に実施しました。

授業参観も含め、保護者のみなさまには頑張る生徒の姿を、数多く見てい

ただけたものと考えております。

ただ、何もかもコロナ禍前に戻すのではなく、精選の成果も踏まえて、生徒

に対して過度な負担を強いていないかを確認しながら、今後の教育活動を

実施してまいりたいと考えています。

　本年度、ＰＴＡでは、従来の各委員会主催行事に加え、運営委員会主催

の、「レジンのクラフトワークイベント」が実施されました。

ＰＴＡ会員のみなさまだけでなく、生徒も参加させていただき、作品作りに楽

しいひと時を過ごさせていただきました。

今後もＰＴＡには、社会教育関係団体として活動を続けていただき、生徒も

含めＰＴＡに関わるみなさまの懸け橋となっていただければと考えておりま

す。

ＰＴＡ会員のみなさまには、本年度も、本校教育活動を支えていただき、

ありがとうございました。

3年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。

45期生の皆さんもまた、コロナ禍に入学し、中学校生活が始まりました。

中学3年間、様々な経験をされたことかと思います。

これからも、自分の限界を自分自身で決めず、

さまざまなことに挑戦していってください。

心から応援しております。

今年度は、卒業記念品として、ボールペン、クオカード、紅白饅頭を贈らせていただきます。



PTA活動にご協力頂きありがとうございました。
不慣れな事ばかりで運営の皆さんにもご迷惑をおかけしたりしながら１年を終える事ができ
ました。

PTAというと実態がわからない、面倒くさい事をさせられそう等マイナス面を思い浮かべます
が、子供達の成長、学校の先生達の指導等を見る機会が増えたりプラスの面も沢山ありま
す。
PTA主催の講習なども楽しくできる事ばかりです。
もし興味がありましたら参加してみて下さい。

１年間ありがとうございました。
卒業生の皆さま、保護者様、ご卒業おめでとうございます。

PTA会員の皆様、いつもPTA運営委員会の活動にご理解、ご協力をいただきありがとうござ
います。

今年度、私たちはみんなで協力しあえる運営委員会を目指して活動してきました。
副会長として至らない点も多々ありましたが、運営委員のメンバーに支えられ無事に1年の
任期を終えることができました。
皆さんの協力あってこそ、まさに協力しあえる運営委員会となったと思います。

また、今年度はPTA会員の皆様に活動のご協力をお願いさせていただくこともありました。
PTA会員の皆様には本当にたくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。

校長先生、教頭先生には優しく見守っていただき感謝の気持ちでいっぱいです。

1年間、本当にありがとうございました。

今後とも、PTA活動にご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

今年度は、
９月にピラティス&バレエエクササイズ、12月に干支を描く筆文字講習会を開催し、
皆様と楽しい時間を過ごすことができました。

ご参加頂いた保護者の皆様、ご協力頂いた先生方、参加を検討してくださった皆様、
1年間ありがとうございました。

施設委員会では施設委員の皆さんと用務員さんと協力して花壇の花の植え替え、
トイレの芳香剤交換、校内の設備点検などを行いました。

用務員さんには日頃から、校内の清掃や花壇のお手入れ、
その他気付いた事があれば取りかかっていただき過ごしやすくきれいな学校を維持して下さってとても感謝しています。

また、大阪府取り組みの「みんなで育てる花いっぱいプロジェクト」が、
今年度で十三中は最後の参加になる3年目を迎えました。

今年も地域の皆様や子ども達とたくさん花の苗や種を植えながら交流することができて、
施設委員一同とても楽しかったです。

施設委員会の活動で生徒や保護者の皆様、地域の皆様が気持ちよく過ごすお手伝いができていましたら幸いです。
一年間ありがとうございました。

広報委員会では、生徒の皆さんの学校生活や行事、PTA活動の様子を広報誌「爽やか」を通して お伝えしています。　

「PTAの広報委員会は特に大変…」と避けられる話もお聞きしますが、
今年度の委員会の２人も仕事や家事等ありながらも、子供達の普段の学校生活を間近で見ることがで きたり、
活動を通して難しい年頃の我が子の写真を間近で撮影できたり、先生方とお話する機会が増え色んな面が見ることができた
り、保護者の方々と横の繋がりができたりで、やって良かったなぁと振り返って思います。

リニューアルした「爽やか」はいかがでしたか？ 

撮影やコメントにご協力いただき、ありがとうございました。
また来年度も広報委員会の活動にご協力をお願い致します。

平素は生活指導委員会の活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

withコロナの時代となり、各種イベント行事もコロナ前の状況に戻り、
福島先生、委員の皆様と共に1年間楽しく活動を行う事ができました。

生活指導委員会では地域の巡視活動を通じて、十三中校区内の危険箇所や地域の気になる状況を報告し合い、
内容によっては先生から生徒たちへ注意を促して頂きました。
また、委員会を通じて、学校の活動内容を共有することで、生徒たちの学校生活を深く知ることもできました。

これからも、先生、保護者との間でさまざまな情報を共有し、
生徒たちの安全と成長していく姿を見守っていきたいと思います。

委員の皆様、巡視活動および学校の行事にご協力いただき本当にありがとうございました。

学級委員では、今年度はベルマーク・インクカートリッジの回収や制服等のリユースといった活動を行いました。

たくさんのベルマークや制服等の回収にご協力いただきありがとうございました。
貯まったベルマークは、皆さまの学校生活に役立つよう利用法を検討しております。

また、提供していただいた制服も、たくさんの方に利用していただく事ができました。
職員室横に常時回収BOXが設置されておりますので、今後もまたご不要になりました制服等がありましたら、
リユースにご協力をお願い致します。

1年間ありがとうございました。

3年生の皆さま、ご卒業おめでとうございます。

市枝会長をはじめPTA運営委員会並びに各委員の皆さま、1年間お疲れさまでした。
皆様の会費が13中の生徒がより良い中学校生活が送れる為に使われていると思います。
次年度以降も引き続き、生徒の為に活動していただければと思います。

1年間ありがとうございました。 

皆さんのご協力に支えられて、1年間活動することができました。
ありがとうございました。

PTA活動を通じて、学校や地域の様子を知ることができ、楽しい経験になりました。
次年度以降も運営委員会をよろしくお願いいたします。

副会長　　冨ヶ原　麻衣

会計　今井　友美

文化体育委員会　門  桜　善林  ひとみ

会計監査　横山　聡　古谷　富子

施設委員会　 山田　千鶴 　橋本　道子　

広報委員会　池永　泉　　深谷　佳代 　　

生活指導委員会　　中田　秀樹　栁生　かな子

学級委員会
1年　下多　亜矢   瀧澤　昌子
2年　真　　 智美　 美浪　裕子
3年　畠山　有香　 西川 美由紀

総務委員会　興津　加奈子　山本　彩乃


